

## Ecopetrol y Petrobras concluyen las fases de prueba del pozo de gas natural en aguas del Caribe colombiano



Archivo - La petrolera estatal colombiana Ecopetrol  
- ECOPEPETROL - Archivo

MADRID 10 Abr. (EUROPA PRESS) -

Ecopetrol y la sucursal en Colombia de Petrobras han informado este jueves que han finalizado con éxito las pruebas iniciales de formación del pozo Sirius-2, lo cual marca un hito de la fase de evaluación del proyecto.

Los datos de presión capturados durante la prueba muestran un buen acople con el modelo geológico, confirmando la predicción que se hizo con la interpretación de la sísmica. Asimismo, la caracterización de los fluidos obtenidos permitirá ajustar los requerimientos para las facilidades de tratamiento de gas.

Con la finalización de las pruebas en Sirius-2 se inicia a la vez la preparación para el desarrollo del yacimiento, con la intención de que el país pueda contar con este recurso, aproximadamente hacia finales de la década.

El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costa afuera del Caribe colombiano. A mediados de ese año, con Sirius-1 se anuncia el descubrimiento, y a finales de 2024, con Sirius-2, se confirman los volúmenes de gas mayores a 6 terapias cúbicas de gas.

Petrobras actúa como operador del consorcio (44,44% de participación), junto con Ecopetrol (55,56% de participación).

# notimérica

[noticiargentina](#) | [notibolivia](#) | [notibrasil](#) | [notichile](#)  
[colombiapress](#) | [notiecuador](#) | [notimexico](#) | [notipanama](#)  
[notiparaguay](#) | [notiperu](#) | [notiuruguay](#)

[Acerca de notimerica.com](#) | [Aviso legal](#) | [Política de cookies](#) | [Política de privacidad](#) | [Kiosko Google Play](#)

© 2025 Notimérica. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.